



El tercer número de la Revista TEMAS DE COMUNICACIÓN sale a la luz en el momento que la UNIVERSIDAD CATÓLICA ANDRÉS BELLO comienza a celebrar su 40 ANIVERSARIO. La Escuela se une por medio de esta publicación a los diversos eventos que celebrarán dicho aniversario.

Por otro lado, la Escuela está inaugurando el CENTRO DE INVESTIGACIÓN DE LA COMUNICACIÓN, recientemente aprobado y cuyo Reglamento se presenta en este número; para dirigirlo el Rector, P.Luis Ugalde S.J. ha nombrado como Directora a la profesora Caroline B.B. de Oteyza; su excelente curriculo, su brillante trayectoria como docente en la Escuela y sus investigaciones en el campo de la comunicación, nos hacen pensar en una gran labor. Desde estas líneas le deseamos mucho éxito en sus funciones. A su cargo quedará desde este momento la Revista "Temas de Comunicación", sí como las Bases de Datos de la Escuela y otras funciones propias del cargo.

Este número, sin planificarlo, trata fundamentalmente sobre dos temas: Ética y Relaciones Públicas, dos temas de gran actualidad y transcendencia y cuyos enfoques podrán ser útiles tanto para los alumnos como para las personas vinculadas con dichas áreas.

Se inician los artículos con un tema de gran interés para la Escuela: Comunicación y Religión. Esta es una de las líneas de investigación de la Escuela. El P. Martínez Terrero plantea la situación de los estudios y centros dedicados a este campo en América Latina.

La Ética, temática de gran actualidad en la actual situación socio-política de Venezuela, es abordada desde diferentes puntos en relación con los medios de comunicación social. En este mismo sentido se articulan los estudios sobre la violencia en los medios, la Propuesta del Episcopado Venezolano y el Código de Ética de ANDA-FEVAP. Y en el mismo orden de ideas el estudio sobre considereaciones aplicables, desde el punto de vista jurídico, al Artículo 30.

La evolución del concepto de Relaciones Públicas, sus múltiples campos y las nuevas denominaciones que se le han dado, aparecen magistralmente planteados en los diversos artículos que tratan este tema. Cabe destacar que el Colegio Nacional de Ralacionistas se está acercando a las Universidades para analizar las posibles colaboraciones en el campo de la enseñanza de dicha ciencia y en el diseño curricular tanto de los estudios de pregrado como en los de posgrado.

Emilio Píriz Pérez